

銀杏企画三丁目の掲示板

[トップページへ戻る](#)

Name 国土無双	e-mail
Title	
Message	
<input type="button" value="とうこう"/>	

[1336] まことにもうしわけありません<m(_)m> 2009年2月13日 22時31分

ブルーアイズさん e-mail

たびたびブルーアイズです。

国土無双さん、まことに申し訳ありません。<m(_)m>

明日は国土無双さんもお休みの日だということをすっかり忘れていました。

さっきの書き込みの不注意な発言、どうかお許してください。<m(_)m>

[1335] 義理チョコをもらいました 2009年2月13日 22時27分

ブルーアイズさん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

明日は世の中の男どもが待ちこがれているバレンタインデー。
そういって今日はブルーアイズも何人かの女性からチョコをいただきました。
いや～、もてる男はつらいよ。

冗談を言ってどうもごめんなさいです。
もちろんもらったチョコは全部義理チョコです。

某銀杏の女性職員さんからメンバーの男性陣にもれなくいただきました。
某銀杏の女性メンバーさん数人も男性メンバー全員にということで
義理チョコをいただきました。

国土無双さんも明日は職場の女性からいただけるのでは？

[1334] 春一番&バレンタインデー 2009年2月13日 21時8分

国土無双さん e-mail

今晚は、国土無双です。

今日は、春一番が吹いたようです。
この時期に春一番となると、今夏の暑さが心配です。
煙草を控えて、夏に備えたいと思います。

ところで、明日は、バレンタインデーですね。
国土無双は生憎、恋人はいないので、別に、バレンタインデーも何も関係ありません

ブルーアイズさん、吉田拓郎のツアー行けると良いです。
お金の問題は確かに、重要です。
拓郎のツアーにいける様に銀杏の工賃頑張って貯めて下さい！！

[1333] 大人気2009 新年福袋 2009年2月13日 15時43分

漢方中華さん e-mail info@kanpouc.com

大人気2009 新年福袋

漢方中華

info@kanpouc.com

蟻力神(ありんこパワー)は、史上最強の性力増強サプリ！そこらの精力薬では物足りない方、

自分はSEXは弱いとすっかり諦めている方、是非1度だけお試ください。世界が変わります。

蟻力神(ありんこパワー): www.kanpouc.com/product.php?id=252

漢方中華:www.kanpouc.com

[1332] 吉田拓郎、最後の全国ツアー 2009年2月12日 19時54分

ブルーアイズさん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

ブルーアイズはフォーク歌手の吉田拓郎の30年来のファンです。
おとし体調を崩して少し活動を休止していましたが
今年待望の全国ツアーをおこなうことになりました。

いってみたい・・・ぜひともいってみたい・・・
拓郎もツアーをおこなうのは今回で最後にすると公言しているのですよね。
これを逃したら一生悔いが残る。
しかしツアーの値段が・・・銀杏にいる身分としてはあまりにも高い・・・
これは工賃を何とか節約してお金をためなければ・・・

[1331] 皆様 お大事に！！ 2009年2月12日 0時4分

三八さん e-mail

今晚は、三八です。

先ずはレオンさん。ご心配をして頂き、誠に有難う御座いました。お元気で流石です。しかし、インフルエンザは勿論、伝染病なのでお気を付け下さい。

次に、ブルーアイズさん。先ずはお体が最優先です。無責任かもしれませんが、引け目を感じずに前を向いて行きましょう。

国土無双さん。体調管理は流石ですが、悪玉コレステロールの再検査が良い結果で有る事を祈念致します。

因みに私は元気です。しかし、油断大敵は判っています。

最後に、皆様。お大事にして頑張ってください！！

[1330] お大事に。 2009年2月11日 21時8分

国土無双さん e-mail

今晚は、国土無双です。

銀杏では、インフルエンザが流行っているようで心配です。
ブルーアイズさんも、風邪を引かれ、熱が出たそうでお体お大事にして下さい。
レオンさん、国土無双のことも気遣って頂きありがとうございます。
幸い、私は、元気に働いていますので、ご安心を。
言葉の問題や、法律の問題より、皆さんのご健康の問題の方が大切ですね。

[1329] レオンさん、ありがとうございます & ブルーアイズ風邪引き 2009年2月11日 10時16分

ブルーアイズさん e-mail

おはようございます。ブルーアイズです。

レオンさん、ご心配いただきありがとうございます。
ブルーアイズは風邪をひき日曜日の午後から急に熱が上がりだし
日曜日の午後、月曜日と38度の熱でフーフーいいながら寝ていました。
昨日は熱も下がりだし今日は36度台まで下がりからだの具合も良くなりました。
病院に行って検査もしてもらいましたがインフルエンザではないそうです。

昨日は銀杏に来た本のバケツリレーに参加できなかったのが申し訳ないです。
バザーの実行委員のダンボール取りにいけなかったもの申し訳ないです。

おそらく明日からは銀杏に復帰できそうなのでよろしくお願いします。

[1328] 「バケツリレー」 2009年2月11日 9時49分

レオンさん e-mail

昨日(2009年2月10日)は、ファーストでは、みんなで「仕事の本」を大量に銀杏企画(ファースト)の中に入れる「バケツリレー」がありました。「バケツリレー」は、1時間位で終わりました。私は、途中から半袖で作業をしました。雨が降らなくて良かった、と後から思いました。ファーストでは、「話し合い」がありました。ファーストの作業(メンバーの作業)は、午後4時に終わりました。

銀杏企画では、今インフルエンザが大流行しています。ブルーアイズさんも、カゼでお休みでした。ブルーアイズさん、早くカゼを治して元気になって下さいね。国土無双さんも、三八さんも、皆さん、健康に気をつけて下さいね。では。

[1327] 「障害者の表記について」考える 2009年2月10日 16時42分

国土無双さん e-mail

国土無双です。

これで、最後です。

本質的な話とは何か。

僕は次の2点を挙げたい。

1. ある種の人々の「弱者好き」
2. 単なる気分と権利の混同

でも長くなるのでまたいずれ。

以上が「障害者」か「障がい者」かについての表記の問題ですが、さて、このブログを読んで、私を含めた当事者はどう感じるでしょう？

私は、「僕」の考えていることは、当事者で無い人の主張だと思えます。

この人の考えによれば、「民族問題」に「民族紛争」が付き物のように、「障がい者」問題にも「障がい者」と「健常者」の紛争を煽るような気がしますが……

私は「自立支援法」とは闘わなくてはいけないと思いますが、別に「障がい者」と「健常者」で争う必要はないと思っています。

ただ、健常者の中にも「僕」のような人がいるので、このような健常者には、きちんと「障がい者」に関する教育をしていかなくてはいけないと思います。

障がい者の「QOL(クオリティ・オブ・ライフ)」（生活の質）の向上どころが没個性なんでしょうか？

個性を尊重するより、現実的に「障がい」を持っている当事者が、生き生きした生活を送れる方がよっぽど良いのではないのでしょうか？

言葉の問題は難しいですが、「僕」のような人が世の中の圧倒的多数なら、「障がい」を持った当事者はどんどん、肩身の狭い思いをすることになると思います。

私は「障がい」を持った当事者ですが、「障害者」という表記にはある種の差別のようなものを感じます。

「僕」のような人間がきちんと「障がい」に理解を示してくれなくては、困ったものです。

脈絡が無くなってしまいました。投稿します。

[まえのページ](#)[あたらしいページ](#)

パスワード

削除番号

1336

[記事削除](#)powered by **du one**
NET